



Pièces	7 Pièces
Superficie	297 m²
Référence	5220
Prix	3 150 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Co-exclusivité : Située au bout d'une impasse, cette chaleureuse et lumineuse contemporaine est nichée dans un environnement calme et verdoyant, à quelques pas de Valbonne, un village typiquement provençal, qui vit toute l'année et qui est très apprécié pour ses nombreux restaurants, bars et son charmant marché provençal hebdomadaire. 2 golfs sont également à 5 minutes en voiture. En parfait état, la villa de 297 m² dont un garage d'environ 30 m² construite en 2014 principalement de plain-pied autour de la piscine, du patio et du jardin. Son agencement la rend très agréable et facile à vivre, ...

Joint Sole Agent : Located at the end of a cul de sac this warm and bright contemporary villa is tucked away in a quiet and green environment and just a short walk from Valbonne, a typical and all year round lively village with many restaurants, bars and a charming provençal weekly market. 2 Golf courses are also only a 5 minute drive away. In a perfect condition, the villa of 297 m² including an approx. 30 sqm garage was built in 2014 mainly on one level around the pool, patio and garden. The layout makes it very pleasant to live in, with an easy flow around. It benefits a large and inviting ...

MAGREY SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

